

● LIBRO Autor es el padre Miguel Ortega

2049078

"El padre Hurtado era amante de los tangos"

El futuro santo también era tallero y predicó el ecumenismo 25 años antes del Concilio Vaticano II

"Si arrastré por este mundo la vergüenza de haber sido y el dolor de ya no ser..."

...es el comienzo del tango "Coesta Abajo" que alguna vez pudo cantar alguien que siempre va hacia arriba y el próximo domingo llegaría a una de las máximas alturas a que aspira una persona: el padre Alberto Hurtado.

EL Sacerdote jesuita fue un amante de los tangos y muchas veces utilizó su letra para amenizar los retratos. Sus letras, llenas de sentimiento, lo interpretaban en esa visión real de la sociedad.

También era tallero y oportuno, prácticas que cultivaba en los recorridos en el Colegio y las convivencias con sus hermanos y del ecumenismo, 25 años del Concilio Vaticano II.

Son imágenes sobre el futuro Santo chileno presentadas en el libro "El padre

●
El futuro santo
también era
tallerero y predicó
el ecumenismo
25 años antes
del Concilio
Vaticano II

Hurtado, un santo para el siglo XXI" escrito por el sacerdote Miguel Ortega, planteada desde la perspectiva del padre Hurtado.

"El no surge desde la noche a la mañana. Es hijo de una Iglesia que desde que llegó a esta tierra levantó la voz para defender a los indígenas. Si tenemos una herencia que recibir de él, es que abrió los ojos, al solitario, al abandono", dijo Ortega quien reconoció que lo gozaría ser como él.

Narra en el libro que el padre Hurtado se relacionó con el filósofo francés Jacques Maritain y en una entrevista con el Papa se quejó de las inadecuaciones de la Iglesia preconciliar a su misión.

EL VICARIO de la Esperanza Joven, Cristián Precht, dijo que si es importante saber que tenemos santos en el cielo, "es esencial aprender a recorrer con ellos los caminos de la tierra".



ANÉCDOTAS El vicario Cristián Precht y el presbítero Miguel Ortega destacaron la personalidad del padre Hurtado.

OBISPOS A ROMA

El cardenal emérito Juan Francisco Fresno, siete obispos y dos sacerdotes viajarán mañana al Vaticano en el avión oficial de la Fuerza Aérea para participar en la beatificación del padre Hurtado.

Junto a monseñor Fresno irán los obispos Carlos González, Pablo Lizama, Sergio Contreras y Jorge Hornero, los eméritos Eladio Viola, José del Carmen Valle y Ramón Salas y los presbíteros Miguel Ortega y Cristián Precht. Permanecerán en Chile Tomás González, por enfermedad; Sergio Valdés, Obispo Auxiliar de Santiago y Jorge Medina, que viene llegando desde Roma.

"El padre Hurtado era amante de los tangos" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El padre Hurtado era amante de los tangos" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile